



Delegación Presidencial de La Araucanía recibe visita de la Subdere y destaca inversiones claves para la región en el Presupuesto 2025

La Delegación Presidencial de La Araucanía recibió a la subsecretaria de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere), Francisca Perales, quien, junto al delegado presidencial regional, José Montalva, entregó detalles del Presupuesto 2025 y abordó los avances de las inversiones en la región.

El delegado Montalva destacó el impacto de estas inversiones en el desarrollo regional, haciendo énfasis en la distribución de los recursos provenientes del Royalty: "Este presupuesto es fundamental para nuestros municipios, especialmente aquellos con menos recursos. Gracias al Royalty, 31 comunas de La Araucanía recibirán \$14 mil millones, que podrán usar libremente para satisfacer las necesidades de sus comunidades". Montalva agregó que estos fondos son un reflejo del compromiso del gobierno con el desarrollo territorial y la equidad social.

Entre los proyectos más importantes para la región, el delegado presidencial mencionó el recién inaugurado Hospital de Villarrica y el inicio de la construcción del Hospital de Curacautín, que cuenta con una inversión de \$11.400 millones. También destacó la inversión de \$3.600 mi-

llones en un centro comunitario de salud mental en Pucón, como parte del compromiso del Presidente Gabriel Boric con la salud mental.

Inversiones clave en Gorbea

En la visita a Gorbea, junto a la subsecretaria Perales, se supervisaron proyectos financiados por la Subdere. Entre ellos, el mejoramiento del área verde en la Villa El Bosque, con una inversión de \$75 millones, y la ampliación del Departamento de Salud Municipal, que incluye mejoras para la atención kinesiológica de adultos mayores y niños, con un financiamiento de \$88 millones.

El alcalde (s) de Gorbea, Jorge Romero, destacó el impacto de estas inversiones: "Gracias al apoyo del gobierno del Presidente Boric y a la Subdere, nuestra comuna está avanzando con proyectos que modernizan nuestra infraestructura y mejoran la calidad de vida de nuestros vecinos".

Montalva cerró la visita señalando la importancia de continuar trabajando estrechamente con los municipios y los actores locales, para asegurar que estos proyectos se ejecuten de manera eficiente y contribuyan al desarrollo integral de La Araucanía.